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令和 4年第 4回日田市議会定例会 

一 般 質 問 表 

 

12月 7日（水）・12月８日（木）・12月 9日（金） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

1 
19番 財 津 幹 雄 

（市政クラブ） 

１．県道宝珠山日田線の整備について 

  ・ 県道宝珠山日田線の改良工事の経過と現殿町工区の進捗状況 

  ・ 改良事業後の考え方 

２．小中学校の児童生徒数の適正規模について 

３．通園バス、スクールバスの安全対策について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

2 
1番 佐 藤  功 

（市政クラブ） 

１．日田市総合的な子ども支援拠点整備計画について 

・ 令和 2年第 3回定例会における一般質問に対する市長答弁 

・ 学校現場からの意見集約結果に対する教育委員会の考え ほか 

２．大肥の郷まちづくり将来ビジョンについて 

３．まちなかリノべーション推進事業について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

3 
5番 日隈知重 

（日本共産党） 

１．こども基本法に基づく必要な措置について 

・ こども基本法にのっとった「市民まちづくり集会」の在り方 

・ 若者議会・少年議会の創設 

２．マイナンバーカードの健康保険証としての利用について  

３．パブリックコメントに基づく総合的な子ども支援拠点の整備について 

市 長 

 

部 長 

4 
18番 松 野 勝 美 

（公明党） 

１．子育て支援について  

・ 子育て世帯への経済支援策 ほか 

２．城内雨水幹線について  

３．ワクチン接種について 

４．小中学校の不登校について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

局 長 

5 
13番 原 田 裕 文 

（市政クラブ） 

１．日田市の森林環境譲与税の現状と取組について 

  ・ 森林環境譲与税の使途の現状と課題 

  ・ 山元立木価格及び丸太価格の推移 ほか 

２．若者支援の現状と取組について 

３．小中学校の洋式トイレ整備について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

6 
2番 梶原信幸 

（市民クラブ） 

１．物価高騰下における賃金引上げについて 

  ・ 物価高騰に苦しむ労働者支援のための賃金引上げに対する市の考え方  

  ・ 中小企業等が賃金引上げに踏み出すための取組 

２．保育士、放課後児童クラブ職員、介護職員の処遇改善について 

３．発達障害のある子どもの早期発見と早期支援について 

市 長 

 

部 長 

7 
11番 中島章二 

（市民クラブ） 

１．成年後見制度の啓発と利用促進について 

  ・ 利用対象者数と利用者数 

  ・ 利用促進支援策の取組 

２．日田市総合的な子ども支援拠点整備計画について 

３．教職員の働き方改革について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

8 
21番 飯田茂男   

（新世ひた） 

１．日田市パートナーシップ宣誓制度について  

  ・ 導入の経緯 

  ・ 制度を位置づける根拠となる条例 

  ・ 民間の事業者に与える影響 

  ・ 市民への周知と理解に向けた今後の取組 

市 長 

 

部 長 

9 
10番 中 野 哲 朗 

（無所属） 

１．日田市総合的な子ども支援拠点について  

  ・ 令和 4年 9月定例会以後の事業の進捗状況 

  ・ 今定例会に実施設計委託の予算案を提案した理由 ほか 

２．地域医療について 

３．地域高規格道路「中津日田道路」について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

10 
15番 安 達 明 成 

（市政クラブ） 

１．いつまでも健やかに暮らせるまちづくりについて 

  ・ お出かけ支援の制度と取組状況 

２．デジタル化の推進について 

３．水郷ひた河川を美しくする条例について 

４．観光振興について 

市 長 

 

部 長 

11 
4番 宮 﨑 陽 治 

（市政クラブ） 

１．日田市における森林環境譲与税の取組について 

  ・ 令和 6年度森林環境税（国税）の導入に向けた日田市の取組 

２．「進撃の巨人」プロジェクト支援事業の取組について 

  ・ 日田市における令和元年から令和 4年までの取組 

３．市営球場について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

12 
7番 髙 倉 貴 子 

（無所属） 

１．文化財保護行政について 

  ・ 文化財保存活用地域計画の進捗 

 ・ 文化財を活用したまちづくりの在り方 

２．環境政策について 

  ・ 市民の環境意識の向上と取組 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

13 
14番 大 谷 敏 彰 

（日本共産党） 

１．市営急傾斜地崩壊対策事業について 

  ・ これまでの取組と個人負担の軽減 

２．中小企業者等物価高騰緊急支援事業について 

  ・ 申請状況 ほか 

３．適格請求書等保存方式（インボイス）制度と市の取組について 

市 長 

部 長 

局 長 

14 
3番 梅 原 竜 也 

（市政クラブ） 

１．山田原畜産施設臭気問題について 

  ・ 現在までの状況 

２．地域消費喚起プレミアム商品券について 

  ・ 紙媒体及び電子媒体の申請状況 ほか 

３．中小企業者等物価高騰緊急支援事業について 

市 長 

 

部 長 

15 
6番 居 川 太 城 

（新世ひた） 

１．新型コロナウイルス感染症の対応について 

  ・ 市内の感染状況の傾向と市の考察 ほか 

２．不育症について 

  ・ 流産や不育症についてのデータや情報収集の有無 ほか 

３．市職員の勤務状況と対応について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

16 
12番 三 苫  誠 

（新世ひた） 

１．中山間地域の持続可能な地域づくりについて 

  ・ 振興局・振興センター管内の人口減少と高齢化の現状 

  ・ 中山間地域における地域づくりの主要課題への対応 ほか 

２．鳥獣害対策について 

  ・ 鳥獣害防止の担い手確保・育成対策の課題と今後の方針 ほか 

市 長 

 

部 長 

 


